Stadt Brühl

PRESSE MITTEILUNG

Brühl, 16.02.2023

Ein CarSharing-Platz, wo Sie ihn brauchen können – teilen Sie uns Ihren Wunschstandort mit!

Brühl (bpm) Ein privater Pkw steht im Durchschnitt 23 Stunden pro Tag ungenutzt herum. Dies nimmt einerseits unnötig viel Platz im Straßenraum weg und kostet andererseits insbesondere bei Zweit- und Drittwagen viel Geld. Statt Versicherung, Wartung und die Anschaffung an sich zu bezahlen, bietet das CarSharing eine Alternative, die aufs Jahr gesehen oft viel günstiger ist. Nicht nur aus diesem Grund findet der Gedanke eines geteilten statt eines eigenen Autos immer mehr Gefallen in der Gesellschaft. Da ein CarSharing-Auto nach den bisherigen Erfahrungen zwischen 4 bis 10 private Pkw ersetzt, ergibt sich im Straßenraum viel Platz für andere Nutzungen und es entsteht ein positiver Effekt auf die Umwelt. Letztendlich können Städte deutlich an Attraktivität gewinnen.

Die Voraussetzung für die breite Nutzung geteilter statt eigener Fahrzeuge ist natürlich ein entsprechendes Angebot. Die Stadtverwaltung und die Politik möchten das CarSharing-Angebot in Brühl zukünftig deutlich ausbauen und Sie können Ihre Wünsche zu Standorten – vielleicht ganz in Ihrer Nähe – äußern! Zur Planung, wie viele öffentliche Stellplätze wo im Rahmen einer Ausschreibung temporär an professionelle CarSharing-Anbietende vergeben werden können, sollen die Wünsche und Bedürfnisse der Brühlerinnen und Brühler berücksichtigt werden. An welchem Standort wünschen Sie sich ein CarSharing-Angebot? Was ist Ihnen dabei wichtig?

Diese Angaben können Sie ab dem 1. März 2023 ganz einfach an die Stadtverwaltung melden.

Über die Startseite unter <u>www.bruehl.de</u> gelangen Sie zur Beteiligung und können ohne lästige Anmeldung anonym auf einer Karte Standorte markieren, an denen Sie sich einen CarSharing-Platz wünschen oder zu bereits vorgeschlagenen Plätzen Feedback abgeben. Über eine Kommentarfunktion können auch konkrete Wünsche bzgl. des Angebots ergänzt werden.

Zum Einreichen Ihrer Vorschläge und zur Beteiligung haben Sie bis einschließlich 26. März 2023 Zeit.

Nach Ablauf der Beteiligung werden durch die Fachabteilung alle Eingaben berücksichtigt und geprüft, bevor sie der Politik am 18. April 2023 im Ausschuss für Verkehr und Mobilität (AfVM) vorgestellt- und danach schrittweise umgesetzt werden.

Rückfragen zum Thema CarSharing beantwortet Herr Nahry unter rnahry@bruehl.de oder 02232 – 795320.